



**PARTISIPASI POLITIK PEMILIH PEMULA DALAM
PELAKSANAAN PEMILU TAHUN 2009 DI DESA PUGUH
KECAMATAN BOJA KABUPATEN KENDAL**

SKRIPSI

Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Pancasila Dan Kewarganegaraan
Pada Universitas Negeri Semarang

Oleh

Wahyu Rahma Dani
3401405062

PERPUSTAKAAN
UNNES

**JURUSAN HUKUM DAN KEWARGANEGARAAN
FAKULTAS ILMU SOSIAL
UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG**

2010

SARI

Dani, Wahyu Rahma. 2010. "Partisipasi Politik Pemilih Pemula Dalam Pelaksanaan Pemilu Tahun 2009 Di Desa Puguh Kecamatan Boja Kabupaten Kendal". Jurusan Hukum dan Kewarganegaraan. Fakultas ilmu sosial. Universitas negeri semarang.

Kata Kunci : Partisipasi Politik, Pemilih Pemula, Pemilu Legislatif.

Pemilihan umum sebagai sarana demokrasi telah digunakan disebagian besar negara di dunia termasuk Indonesia, yang *notabene* memiliki masyarakat yang heterogen. Melalui Pemilu memungkinkan semua pihak bisa terakomodasi apa yang diinginkan dan cita-citakan sehingga terwujud kehidupan yang lebih baik. Masyarakat (warga negara) adalah komponen penentu berhasil atau tidaknya pelaksanaan pemilu. Karena pada dasarnya hanya kekuatan pemilihan masyarakatlah yang bisa menentukan nasib negara dan bangsa kedepan. Setiap warga negara, apapun latar belakangnya seperti suku, agama, ras, jenis kelamin, status sosial, dan golongan, mereka memiliki hak yang sama untuk menyatakan pendapat, menyikapi secara kritis kebijakan pemerintah dan pejabat negara. Hak ini disebut hak politik yang secara luas dapat langsung diaplikasikan secara kongkrit melalui pemilihan umum.

Kesadaran politik warga negara menjadi faktor determinan dalam partisipasi politik masyarakat, artinya sebagai hal yang berhubungan pengetahuan dan kesadaran akan hak dan kewajiban yang berkaitan dengan lingkungan masyarakat dan kegiatan politik menjadi ukuran dan kadar seseorang terlibat dalam proses partisipasi politik

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah : (1) Bagaimana bentuk partisipasi politik pemilih pemula dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2009 Di Desa Puguh Kecamatan Boja Kabupaten Kendal?,(2) Sejauhmana partisipasi politik pemilih pemula dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2009 di Desa Puguh Kecamatan Boja Kabupaten Kendal? (3) Faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi politik pemilih pemula dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2009 di Desa Puguh Kecamatan Boja Kabupaten Kendal?.

Penelitian ini bertujuan untuk : (1) Untuk mengetahui bentuk partisipasi politik pemilih pemula di Desa Puguh Kecamatan Boja Kabupaten Kendal dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2009. (2) Ingin mengetahui sejauhmana partisipasi politik pemilih pemula dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2009 di Desa Puguh Kecamatan Boja Kabupaten Kendal. (3) Ingin mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi politik pemilih pemula dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2009 di Desa Puguh Kecamatan Boja Kabupaten Kendal.

Fokus penelitian ini adalah partisipasi politik pemilih pemula dalam pelaksanaan pemilu tahun 2009 di Desa Puguh Kecamatan Boja Kabupaten Kendal. Dengan menguraikan dan menganalisa bentuk-bentuk partisipasi politik pemilih pemula dalam pelaksanaan pemilu tahun 2009 di Desa Puguh